

La tormenta arranca más de 20 árboles en el polígono Campo Alto y provoca graves destrozos

14/09/2019



El gerente de MSE observa los daños en su empresa.

Las lluvias torrenciales que han caído esta madrugada en Elda han dejado en **apenas 15 minutos 18 litros por metro cuadrado, lo que unido a las fuertes rachas de viento** registradas han provocado graves destrozos en el polígono Campo Alto, donde los daños son visibles a lo largo de **más de 500 metros**. Hasta 20 árboles han caído al suelo durante el temporal, cuando parecía que la ciudad se había librado de sufrir graves daños, no obstante, solo han sido materiales. El temporal se ha catalogado de intensidad 8 en la ciudad.



La lluvia y el viento han causado daños en varias calles, como Benelux o Italia, donde la caída del arbolado sobre las vallas ha **roto muros y puertas**, dejando incomunicadas a las empresas. Precisamente los daños se han registrado en la zona que está en obras actualmente para la mejora del polígono. Debido, posiblemente, a que la gran cantidad de agua caída, se ha humedecido la tierra y las raíces no han soportado las rachas de aire.

Las rachas máximas medidas en la estación han registrado 64 kilómetros por hora en el parque de los Bomberos, pero es posible que fueran más intensas en el polígono, vistos los daños.

El gerente de una empresa afectada, MSE, **Ramón González**, ha indicado que ayer ya cayó un árbol en la zona y rápidamente se retiró, pero con la tormenta que se ha producido esta madrugada han caído numerosos árboles y **ha dejado tanto su negocio, como otros tantos, totalmente incomunicados**, puesto que los árboles se han llevado por delante los muros y puertas de las empresas.



Más de 20 árboles han caído al suelo.

Miembros de la seguridad del polígono esperan que **esta noche tengan refuerzo**, pues con tantas empresas

abiertas es imposible que una sola persona pueda encargarse de vigilarlas.

El edil de Seguridad, **Enrique Quílez**, ha indicado que tanto él como la Policía Local han estado alerta desde que ha comenzado a llover y ya se ha realizado el parte de todos los daños provocados. De hecho, **la empresa contratada para cuidar los jardines y arbolado, Eulen, ya está en la zona serrando y retirando los cerca de 20 árboles que han caído.**



Quílez ha destacado que por suerte **Elda tiene un buen sistema de recogida de agua**, pues soporta no solo el agua que cae en la ciudad sino la que baja desde la vecina localidad de Petrer. Así el edil de Seguridad ha indicado que esta misma semana **se habían limpiado los imbornales y esto ha provocado que**, aunque haya caído una gran cantidad de agua que ha dejado calles anegadas, **los imbornales han hecho su trabajo y han canalizado el agua.**

Además de estos graves destrozos, **solo ha habido que lamentar alguna rama caída y en el Mercado Central ha entrado agua**, pero rápidamente se ha subsanado y se ha podido abrir con normalidad.

Petrer

El portavoz del equipo de gobierno socialista, **Fernando Portillo**, ha indicado que en Petrer, por suerte, no ha habido que lamentar graves daños, solo ha entrado algo de agua en el pabellón municipal, pero lo han secado y se han podido realizar los partidos con normalidad.

El presidente de Inescop observa los daños provocados por el temporal.

Los destrozos en imágenes

{ phocagallery
view=category|categoryid=574|limitstart=0|limitcount=
0}

